

Kabid Humas Polda Banten Gelar Pelatihan Dengan PPID Satuan Kerja

Asep Ucu SN - PANDEGLANG.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 30, 2021 - 13:17



SERANG, BANTEN, – Kabid Humas Polda Banten, Akbp Shinto Silitonga memanfaatkan waktu luang untuk dapat menggelar pelatihan bagi para Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumentasi (PPID) di Satuan-Satuan Kerja (Satker) Polda Banten pada Selasa (30/11/2021).

“Sengaja kami isi hari ini dengan latihan peningkatan kemampuan kepada PPID untuk dapat mengoptimalkan pemberitaan tentang kegiatan positif kepolisian di

Satker-Satker Polda Banten,” kata Shinto Silitonga.

Pasca penunjukan PPID Satker Polda Banten dalam Surat Keputusan Kapolda No. 641 tanggal 31 Agustus 2021, dapat dievaluasi bahwa peran PPID Satker pada Polda Banten masih belum optimal. Ada beberapa Satker yang memang telah berani untuk membuat rilis bahkan secara rutin mengirimkan informasi kegiatan Kasatkernya menjadi rilis gaya jurnalis, namun masih banyak PPID Satker yang pasif.

“Untuk itu, maka pelatihan dilakukan kepada PPID sehingga dapat melaporkan kegiatan positif Kasatkernya masing-masing menjadi rilis gaya jurnalis,” kata Shinto.

Kegiatan berlangsung di Ruang Media Centre Bidhumas Polda Banten, Jl. Syeh Nawawi Al Bantani No. 76, dibuka secara non formal pada pukul 09.45 Wib dan berlangsung selama 3 jam hingga pukul 13.00 Wib.

Kabid Humas Polda Banten menjadi pembicara tunggal dalam kegiatan pelatihan tersebut. Dalam kesempatan itu, Kabid Humas menyampaikan tentang apa saja yang menjadi informasi penting dalam sebuah kegiatan, terangkum dalam 5 W dan 1 H yaitu what, who, when, where dan why serta how. Penyampaian pelatihan secara lisan juga dilakukan dengan melibatkan peran serta dari peserta pelatihan secara aktif dalam simulasi membuat judul dan rangkaian paragraf dalam sebuah rilis.

“Simulasi dibutuhkan bagi PPID sehingga paham bagaimana merangkai kata dalam paragraf untuk sempurnanya sebuah rilis,” tegas Shinto.

Diharapkan melalui pelatihan ini, jumlah rilis yang dikeluarkan oleh masing-masing PPID Satker dapat mengalami peningkatan.

“Dalam manajemen media, diharapkan semua kegiatan kepolisian dapat tampil ke publik sehingga publik mengetahui apa saja yang dikerjakan oleh pejabat publik di Polda Banten,” tutup Shinto.

Perlu ditegaskan bahwa pada masa pandemik saat ini, pelaksanaan pelatihan yang dilakukan oleh Humas Polda Banten juga mengakomodir disiplin protokol kesehatan sehingga pelaksanaan pelatihan offline tidak berpeluang untuk menjadi cluster Covid-19 baru di lingkungan perkantoran.**